

# *Debuta Cuba con triunfo sobre Nicaragua en Centrobasket*

---



Cuba hizo gala de su favoritismo al vencer a Nicaragua 98 por 50 en el partido inaugural del grupo A del Campeonato de Baloncesto de Centroamérica y el Caribe (Centrobasket), que se disputa aquí hasta el sábado.

El quinteto caribeño abrió el marcador del juego con un tiro de tres a manos del armador Osmel Oliva, quien sobresalió como uno de los máximos anotadores de Cuba con 14 puntos, solo superado por el pívot Javier Justiz (18 puntos) y seguido por Lisván Váldez (13 puntos) y William Granda (12 puntos).

Precisamente en ellos recayeron los tiros de tres, donde los isleños lograron total efectividad, al igual que en la defensa y la organización del partido, el cual se caracterizó por la poca concurrencia de faltas personales y el dominio absoluto de los cubanos.

Si bien en el primer tiempo, los antillanos se mostraron confiados y algo tímidos debajo del tablero, para la segunda parte del juego mostraron más agresividad en esta posición, rapidez, mejores combinaciones y un gardeo a presión, claves del éxito.

A ello se suma la alta estatura del conjunto caribeño, liderado por Justiz (2,10 metros), lo que les permitió trabajar mejor los rebotes y anotar con cierta facilidad en el medio campo.

La talla promedio del joven conjunto isleño es de 1,96 metros, en tanto cinco atletas superan los dos metros.

No obstante, por la parte nicaragüense sobresalieron individualidades como el armador Romario Ponce, quien anotó 13 puntos, escoltado por Roger Muñoz (nueve puntos) y Vansdell Thomas (ocho puntos).

De acuerdo con el organigrama del certamen, Cuba descansa este lunes para retomar las acciones el martes en la tarde frente a la selección de Antigua y Barbuda, que debuta esta noche ante Panamá, en la capitalina arena del gimnasio Roberto Durán.

El Centrobasket otorga cinco cupos para la Copa Mundial de la Federación Internacional de Baloncesto, a celebrarse en China en 2019.

En la pasada edición de este certamen regional, que tuvo como escenario a la ciudad mexicana de Nayarit en 2014, la nación azteca se alzó con el triunfo, seguida de Puerto Rico y República Dominicana.

Desde el primer campeonato del Centrobasket, celebrado en Santo Domingo, República Dominicana, en 1987, Puerto Rico y Cuba han sido los países más ganadores, con ocho y tres victorias respectivamente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97379-debuta-cuba-con-triunfo-sobre-nicaragua-en-centrobasket>



**Radio Habana Cuba**